



"INTIMIDAD".

El hombre en su intimidad es cuando se siente verdaderamente libre, hace lo que realmente le gusta, sin tener que justificarse ante los demás. Es la parcela del ser humano en la cual ningún sistema de gobierno ha podido penetrar ni imponerse, es muestra y de ella disponemos a nuestro albedrío.

En los países cultos se siente un gran respeto por la intimidad de los demás y su forma de pensar, se considera casi la sagrada.

No obstante es de sensatos no querer imponer nuestros gustos y modo de pensar a nuestros convecinos, a lo sumo comentarlo y si el oyente lo permite exponérselo.

Quiero comentar en esta tribuna de Galatea el gran placer que para mí supone la música -música clásica-, es algo que llega a lo más profundo del alma, da la sensación de estar por encima de las miserias del mundo.

En mi opinión, si hay cielo y no cabe duda que lo hay, su lenguaje es la música.

Qué cantidad de inspiración se necesita para componer un Mesías, un Requiem, un Lago de los Cisnes, etc, no pueden ser por hombres normales, tienen que ser elegidos, yo diría que tocados por el dedo de Dios.

Estos elegidos son como los nuevos profetas del espíritu, capaces de llevarnos con su música a regiones desconocidas y hacernos olvidar la monotonía de la vida diaria, lucha a veces ingrata y sucia e inundarnos el alma de una gran placidez y relax.

Hoy existe una gran afición en la gente joven por la música; es casi imposible encontrar una localidad para oír un concierto en el Real, casi la gran mayoría del aforo se ocupa por chicos jóvenes.

Pido perdón por tomarme la libertad de exponeros el punto de vista de mi intimidad y desnudar un poco mi alma, en un momento de amistad hacia vosotros.

S. Torrejón.

¡¡¡¡¡

Sabino de Diego Romero

INSTALACIONES ELÉCTRICAS
BOBINADO DE MOTORES
FRÍO INDUSTRIAL

Marquesa 1

Teléfono 52 00 68

ESQUIVIA